
第 4回 母親代表者会議  

令和６年 12月 8日(日) 

博多サンヒルズホテルにて 

 

出席者：下原、森山、高田、内田、森部、早野 計 6名 

 

協議事項 

 

（１） 子育て研修会の反省 

全体を通して、質疑応答も活発におこなわれ、講演自体も笑いあり涙ありで、とても有意義な

時間になった。裏(主催者)の動きをするのが初めてだったが、勉強になったとの意見もあがっ

た。臨機応変に対応していただき、ありがたかった。 

今後の課題としては、 

・開催日時の検討 

平日の昼間だと、仕事の休みをとって研修会にいこうとなりにくいのではないか？ 

→あえて土日祝日に開催する。講演内容を親子で聞けるものにして、親子参加型にしてもいい

のでは。講演と演奏会で二部構成にするなど足を運びやすい研修会に。 

・場所の検討 

交通機関の利便性もあり、クローバープラザにしたが、地区によってはやはり遠い。 

なるべく早めに動いて、早めの周知を行ったほうが参加率もあがるのではないか。 

予算に少し余裕もあったので、会場を変えてみてもいいのかもしれない。 

・託児を設けたが、参加がなかった。 

→平日の昼間に開催したので、保育園や幼稚園がある時間帯。土日だとまた違ったかもしれな

い。小学生も勉強したり遊んだりできるような場所を設けてもいいのではないか。 

 

（２） 6ブロック母親代表者研修会について 

最近の子どもたちの食事の様子や残飯の問題、ＳＤＧｓなどの話から、規格外野菜を使った食

育体験教室を行われている施設のパンフレットを持参していただいていたので検討した。 

確認していただいたところ、講話や見学もさせていただけるとのことにて、実地体験できれば

ということになった。また、母代のお子さん方も参加可能にし、親子で食育体験ができればと

考えている。 

 

次回開催予定日：令和 6年 3月 30日(日) 実地見学当日 

必要があれば、別日を設けることとなっている。 


